

Selbsthilfe Salzburg Engelbert-Weiß-Weg 10 5021 Salzburg

Kardinal Schwarzenberg Klinikum GmbH
z.H. des Vorstandes

Kardinal Schwarzenbergplatz 1
5620 Schwarzach

EINGEGANGEN

13. Mai 2024

Sabine Geistlinger
Geschäftsführung
Dachverband Selbsthilfe Salzburg
Engelbert-Weiß-Weg 10
5021 Salzburg
Tel: 05 0766-171802
geistlinger@selbsthilfe-salzburg.at

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht

Unser Zeichen, Unsere Nachricht

Telefon, Name

Datum

03.05.2024

Rezertifizierung Selbsthilfefreundliches Krankenhaus – Kardinal Schwarzenberg Klinikum, Schwarzach, Juni 2024

Sehr geehrter Vorstand,
sehr geehrter Herr Geschäftsführer und ärztl. Direktor, Mag. Dr. Adelsmayr,
sehr geehrte Frau Pflegedirektorin Dr. Hartmann,
sehr geehrter Herr Personaldirektor Mag. Söllhammer,

wir gratulieren zur erfolgreichen Rezertifizierung des Kardinal Schwarzenberg Klinikums als „Selbsthilfefreundliches Krankenhaus“.

Wir bestätigen somit die Verlängerung unserer Kooperation und damit auch die Verlängerung des Gütesiegels auf weitere 4 Jahre, bis **22.06.2028**.

Die Rezertifizierung wurde u.a. im Rahmen eines kollegialen Gespräches, am 26.04.2024 mit Pflegedirektorin Dr. Ines G. Hartmann, den Selbsthilfebeauftragten des Klinikums, Gudrun Strauß, Mag. Johanna Pitterle, Claudia Mühlberger, BScN MSc Marc Brandstätter, Jonas Zimmermann, BA, sowie GF Sabine Geistlinger und Monika Seidl vom Dachverband Selbsthilfe Salzburg, durchgeführt.

Grundlage war der vorgelegte Selbstbewertungsbericht, der für jedes Haus von den Selbsthilfebeauftragten erstellt wird.

Wir sind uns bewusst, dass der vergangene Kooperationszeitraum durch schwierige Pandemiezeiten geprägt war, wodurch die gewohnte Struktur der letzten Jahre nicht zur Gänze erreicht werden konnte. Dennoch haben das Engagement vieler einzelner Mitarbeiter und die Fortführung des seit 14 Jahren geführten Modelles der „Selbsthilfefreundlichen Krankenhäuser“ im Bundesland Salzburg dazu beigetragen, diese herausfordernde Zeit bestmöglich im Sinne der Selbsthilfe zu überbrücken.

Ein besonderer Dank gilt der Pflegedirektion und allen Selbsthilfebeauftragten des Klinikums für die offenen und konstruktiven Gespräche sowie die professionelle Umsetzung unserer gemeinsamen Ziele. Wir sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam mit vielen neuen Ideen zu

Seiten 1 von 2

Best-Practice-Projekten die Selbsthilfefreundlichkeit im Kardinal Schwarzenberg Klinikum noch weiter ausbauen können.

Die für die aktuelle Rezertifizierung eigens produzierten „Verlängerungs-Aufkleber“ sind somit frei zur Übergabe an die Abteilungen und an „Ort und Stelle“ auf die Gütesiegel, im unteren rechten Eck, zu kleben. Diese werden beim **offiziellen Übergabetermin der neuen Auszeichnungen, am Donnerstag, 06. Juni 2024, 9 Uhr**, an die Selbsthilfebeauftragten übergeben.

Wir danken Ihnen für das uns entgegengebrachte Vertrauen und bitten Sie freundlich darum, diese Information an alle Mitarbeiter innerhalb des Kardinal Schwarzenberg Klinikums weiterzugeben. Durch Ihre Unterstützung tragen Sie maßgeblich dazu bei, dass wir gemeinsam weiterhin bedeutende wichtige Impulse, auch über die Grenzen hinweg, setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dachverband Selbsthilfe Salzburg



Sabine Geistlinger
Engelbert-Weiß-Weg 10
A Geschäftsführung i. A. des Vorstandes
(Leitung Rezertifizierung)



Selbsthilfefreundliches
Krankenhaus

eine Auszeichnung des Dachverbandes Selbsthilfe Salzburg

Ergeht an:

Mag. Daniela Gutschi / Landesrätin für Gesundheit & Spitäler
Ing. Manfred Mayr / Landesstellenleiter ÖGK Standort Salzburg
Mag. Karin Hofer / Abteilungsleiterin Expertisezentrum Gesundheitsförderung
Dr. med. Erich Putz / Obmann Stv. Selbsthilfe Salzburg
Mag. Isabel Rippel-Schmidjell / Salzburger Patientenvertretung
Salzburger Landesregierung Abt. 3 und 9
Salzburger Gesundheits-Fonds (SAGES)
An die fünf Selbsthilfebeauftragten des Kardinal Schwarzenberg Klinikums